

なぜ、読書

学校長 松井 優子

今、学校では読書旬間が始まっています。子供たちが静かにページをめくり、本の世界に入り込んでいる姿を見ると、意図的に本と出会う時間を設けることの大切さを改めて感じます。「ふだんの生活の中では触れない世界」をのぞくことができるのが、読書の楽しさです。知らなかつたことを知り、自分とちがう考え方や気持ちに出会い、または共感し、心がゆっくりと動いていく。読書は、そんな体験を自然に与えてくれます。

そして本は、子供たちの未来の学びにも大きくつながります。これから先、教科書や資料、説明文など、たくさんの「文章」と向き合う場面が待っています。文章の意味をつかむ力、必要な情報を整理する力、書き手の思いを感じ取る力は、どの教科でも、そして大人になっても求められ続けるものです。その力を育てるために欠かせないのが、「活字に慣れる」ということです。活字を読むことを負担に感じず、「読むことが特別ではない」時間を積み重ねていくことが、きっと大きな力になっていきます。

また、この読書旬間だからこそ、私は子供たちに「背伸び読書」をおすすめしたいです。いつもは手に取らないジャンル、これまで読んだことのない作家、ちょっと難しそうな1冊…。ほんの少し勇気を出して選んだ本が、思いがけず心に残る大切な一冊になることがあります。背伸びをしたその瞬間に、新しい世界がひらけることがあります。

本との出会いは、人との出会いとよく似ています。ふと心にひっかかる言葉や、そっと背中を押してくれる一行が、人生のどこかの場面で自分を支えてくれることがあります。私自身、これまで読んできた本の言葉に救われたり、生きる指針を与えてもらったりした経験が何度もあります。

子供たちにも、そんな「今の自分の心に寄り添ってくれる本」と出会ってほしいと願っています。読書旬間が、子供たちにとって本と仲よくなる時間になりますように。

先日の音楽会には、多くの保護者の皆様にご来校いただき、誠にありがとうございました。子供たちの奏でる音楽を、お楽しみいただけたでしょうか。今年度はインフルエンザの流行が心配され、開催の延期や参加学年の制限も視野に入れていましたが、その時々で取り得る最善の方法を探りながら練習を進め、何とか、当日を迎えることができました。子供たちは一生懸命に準備をしてきましたが、その一方で、体調不良により発表に参加できなかった子供もいます。それでも、ここに至るまで積み重ねてきた努力は決して無駄にはなりません。その「途中」のがんばりこそが、これから成長を確かなものにしていくと感じています。

開催に際しまして、保護者の皆様のご理解とご協力をいただき、ありがとうございました。

12月の行事予定

生活目標：時間を守って行動しよう

★はスクールカウンセラーの来校日です

30	日	
1	月	全校昼会 委員会活動 出張お話会（2年）
2	火	安全指導日 出張お話会（1年） ステップアップ教室（5年） ★
3	水	午前授業（1年2組は5時間授業） (夕やけランド)
4	木	わかくさ学級宿泊学習（12/4、5） 読み聞かせ（全）ステップアップ教室（4年）
5	金	読書旬間終 ステップアップ教室（6年）
6	土	青梅市小・中学生の主張大会（S&Dたまぐーセンター）
7	日	
8	月	個人面談週間始（1～5年 4時間授業 6年5時間授業）
9	火	個人面談（1～5年 4時間授業 6年5時間授業） 地域巡回パトロール ★
10	水	個人面談（全学年 4時間授業） (夕やけランド)
11	木	個人面談（1～5年 4時間授業 6年5時間授業）
12	金	個人面談週間終（1～5年 4時間授業 6年6時間授業）モアレ検診（5年）
13	土	
14	日	
15	月	全校昼会 クラブ活動 清掃重点期間始 CAPプログラム（3,4年）
16	火	避難訓練 地域巡回パトロール ★
17	水	社会科見学（6年） (夕やけランド)
18	木	たてわり遊び CAPプログラム（3・4年）
19	金	清掃重点期間終 英検ESG（6年） CAPプログラム（3・4年）
20	土	
21	日	
22	月	
23	火	社会科見学（5年） ★
24	水	給食終 (夕やけランド)
25	木	終業式
26	金	冬季休業日始
27	土	
28	日	
29	月	
30	火	
31	水	
1/7	水	冬季休業日終
1/8	木	始業式

第21回青梅市小・中学生の主張大会

12月6日（土）午後1時30分からS&Dたまぐーセンター1階多目的ホールにて「第21回青梅市小・中学生の主張大会」が行われます。市内の5, 6年生の中から若草小 さんが選ばれ、当日、主張を行います。

音楽会の見回りボランティアへの御礼

当日は近隣店舗の迷惑駐車防止の見回り活動にご参加いただき、心より御礼申し上げます。

保護者の皆様のお力添えにより、音楽会は大きな混乱もなく、安全に運営することができました。丁寧なお声かけや見回りに深く感謝いたします。また、見回りの際には、地域の方々や他の保護者からも「ありがとうございます」「ご苦労様です」など、感謝や励ましのお声を多くいただきました。保護者の皆様のご協力が、地域との良好な関係づくりにもつながっていることを改めて感じております。本当にありがとうございました。